



Wer Risiken scheut, der  
liebt die Schweiz als  
„Tresor der Welt“

# Völkerrecht, Meinungsfreiheit, politische Neutralität und Schutz der Privatsphäre

Alle diese Punkte sind unumstößlich garantiert durch die Schweizerische Bundesverfassung. Dazu ist die Schweiz ein Land mit der höchsten Bonitäts-Note (AAA).

Die gleiche Bonitäts-Note bieten wir Ihnen mit unserer Schweizer Banken-Auswahl. In Deutschland gibt es das schon lange nicht mehr.

Schweizer Banken zählen zu den am besten kapitalisierten Banken weltweit (bestätigt durch die größten und bekanntesten Rating-Agenturen). Anleger aus aller Welt schätzen diese Solidität.

# Verfügbarkeit und Berechenbarkeit

Das beängstigende russische Truerspiel verdeutlicht, wie buchstäblich Währungen und damit Rücklagen über Nacht „unbrauchbar“ werden.

Aufgrund der Ausfuhrsperrungen sind im Inland verwahrte Kontoguthaben, Fremdwährungen, Gold etc. nicht mehr ins Ausland transferierbar und somit im Land „gefangen“. Zum Beispiel müssen in Russland verwahrte Fremdwährungen in die Heimatwährung zwangsumgetauscht werden. Im vergleichbaren Krisenfall müsste leider auch fest mit einer Ausfuhrsperrung des Euros gerechnet werden.

Daher machen Sie es wie die Deutsche Bundesbank. Sie verwahrt zwecks Streuung auch Vermögen in der Schweiz. Im Notfall kann sie

die in der Schweiz verwahrten Vermögenswerte (Aktien, Anleihen, Gold) direkt in Schweizer Franken tauschen. In Deutschland könnte sie dies selbst in ihrer Funktion als Bundesbank nicht; es bliebe „nur“ der Euro.

Dieses Bundesbank-Prinzip funktioniert auch für Sie als Privatperson. Läge das Vermögen in Deutschland, bliebe nur der Euro, der dann wahrscheinlich in Deutschland „eingesperrt“ wäre.

So vorgesorgt können Sie als deutscher Bürger im Notfall in ein beliebiges Land der Welt reisen und sich aus der Schweiz Ihr Geld (in jeder gewünschten Währung) schrittweise oder in einer Summe überweisen lassen. Aus Deutschland wäre das dann nicht mehr möglich.

# Das Schweiz-Depot

Die Schweiz verfügt mit ihrer verfassungsmäßigen, fest verankerten direkten Demokratie (Plebiszit) über beneidenswerte politische Rahmenbedingungen.

Sie hat seit 174 Jahren die gleiche freiheitliche, weltweit einzigartige Verfassung und seit 171 Jahren die gleiche Währung, in Form des Schweizer Franken, als härteste Währung der Welt.

Dieses über Jahrhunderte gewachsene politische System führt zu einer soliden Rechts- und Wirtschaftsordnung mit besonders hoher innerer Sicherheit für Eigentums-, Bürger- und Freiheitsrechte.

Somit garantiert ein Schweiz-Depot zusätzliche Verfügbarkeit bei maximaler Berechenbarkeit sowie stabile politische Rahmenbedingungen.

## **Schweizer Finanzplatz**

Weltweit politisch einzigartig  
und als 2. Vermögensstandbein  
jetzt unverzichtbar

Nutzen Sie Schweizer Bankier-Knowhow!



ISF Institut Deutsch-Schweizer  
Finanzdienstleistungen GmbH  
Fürstenbergerstraße 23, 60322 Frankfurt am Main  
T: +49 69 120 189-000  
[info@isf-institut.de](mailto:info@isf-institut.de)



[www.isf-institut.de](http://www.isf-institut.de)